

らんちたいむ

令和7年1月27日

こんげつ
今月のめあて

きゅうしょく かんが
給食について考えよう

きょう きゅうしょく
今日の給食



ぜんこくがっこうきゅうしょくしゅうかん
【 全国学校給食週間 】

ぎゅうにゅう きなこ あ たんたんはるさめ
牛乳 きな粉揚げパン 担々春雨スープ
ヨーグルト



がつ か にち ぜんこくがっこうきゅうしょくしゅうかん やまがたけん しょうがっこう
1月24日～30日は「全国学校給食週間」です。山形県の小学校で

はじ がつがっこうきゅうしょく よ と く ぜんこく ひろ
始まった学校給食はとても良い取り組みとして全国に広まりました。

せんそう えいきょう いちどちゅうだん せんご えんじょ さいかい
しかし戦争の影響で一度中断し、戦後アメリカからの援助で再開しま

えんじょ しょくざい こむぎこ しゅしょく
した。援助された食材が小麦粉だったため主食はいつもパン、しかも

かた とうじきゅうしょく つく ちょうりいん
すぐ固くなってしまいうパンだったため当時給食を作っていた調理員

かた あぶら あ さとう あ かんが
さんが固くなったパンを油で揚げて砂糖をまぶす「揚げパン」を考え

だ いま ねんまえ
出しました。今から70年前のことです。

